

Autoridades investigan secuestro de contratista en Saravena

Llanos | 11 Ago 2019 - 10:30 Am

Por: William Rodolfo Torres @wrtprodac

Las autoridades analizan si algún grupo ilegal sería responsable de estos hechos.



Lamentamos informar que en la noche del 9 de agosto de 2019 en la ciudad de Saravena, Arauca, terceros no identificados secuestraron al señor Raúl Plata, quien se desempeña como Jefe Administrativo de nuestro contratista ISMOCOL, según nos ha sido confirmado por dicha empresa y la Policía Nacional.

Ante estos hechos, y enmarcados en nuestro compromiso por respetar y promover los derechos humanos, desde Cenit Transporte y Logística de Hidrocarburos rechazamos vehementemente este secuestro y, en general, toda la actuación delictiva de terceros, que atentan contra la vida, integridad y libertad de las personas.

Por lo anterior, hacemos un llamado para exigir el respeto de la dignidad del señor Plata y su pronta liberación para que pueda reunirse con su familia y colegas.

Cenit estará atento a prestar la colaboración que las autoridades competentes requieran.

Foto: Comunicado de la empresa **Cenit**

La empresa **Cenit** –que se dedica al transporte y logística relacionada con hidrocarburos en el departamento de Arauca– confirmó el secuestro del trabajador Raúl Plata, quien se desempeña como jefe administrativo de la empresa Ismocol.

De acuerdo con las primeras informaciones, el contratista se encontraba en un establecimiento público del municipio de Saravena, cuando varios desconocidos lo abordaron y se lo llevaron, sin que hasta el momento se tenga conocimiento sobre su paradero.

Lea también: [Secuestros en Arauca van en aumento: Gobernador](#)

El caso ya fue puesto en conocimiento de las autoridades que vienen adelantando las investigaciones con el fin de determinar a los autores sobre la condición del funcionario de la empresa Ismocol.

Entretanto, la compañía **Cenit** hizo un llamado a las personas que se llevaron al contratista, para que le respeten su integridad y lo liberen de inmediato.

Hasta el momento no se conocen más detalles acerca de este nuevo secuestro, mientras las autoridades investigan si este hecho habría sido cometido por las disidencias de las Farc o por integrantes de la guerrilla del ELN.

Le puede interesar: [La historia de 'Chuky', disidente de las FARC implicado en el secuestro de periodistas ecuatorianos](#)

Las autoridades también anunciaron el refuerzo de la seguridad en esa región del país, que ha venido siendo azotada en las últimas semanas por hechos violentos como atentados a oleoductos y miembros de las Fuerzas Militares.

Cabe mencionar que el más reciente hecho de violencia se registró hace pocos días en la plaza de mercado, tras una balacera entre una banda delincuencia y que terminó con el saldo de un policía y un vigilante heridos.

Fuente: Sistema integrado de información

Tags

[Saravena](#) / [Arauca](#)

También le puede interesar



Nuevo atentado contra oleoducto Caño Limón Coveñas en Arauquita | Llanos | Hace 10 minutos



Investigan asesinato de soldado profesional en Saravena (Arauca) | Llanos | 1 día atrás



Capturan a ocho personas por minería ilegal en Arauca | Llanos | 6 días atrás



Habitantes de Arauquita incendian piscinas de crudo de Ecopetrol | Llanos | Hace 1 semana



Carro bomba explotó en zona rural de Tame (Arauca) | Llanos | Hace 2 semanas

Nuevo atentado contra oleoducto Caño Limón Coveñas en Arauquita

Llanos | 10 Ago 2019 - 04:02 Pm

Por: William Rodolfo Torres @wrtprodac

La empresa **Ecopetrol** indicó que no se registra afectación ambiental ya que el crudo quedó retenido en el cráter que generó el ataque.



Foto: Archivo particular

Un nuevo atentado contra la infraestructura petrolera se registró este sábado en inmediaciones de la vereda La Bancas en jurisdicción del municipio de Arauquita (Arauca), donde al parecer, con utilización de explosivos, fue averiada la tubería que transporta el crudo.

La empresa **Ecopetrol** de forma inmediata activó el Plan de Contingencia junto con los protocolos establecidos ante este tipo de anomalías, con ocasión del atentado registrado en el KP020+550 del Oleoducto Caño Limón Coveñas.

De acuerdo con las inspecciones que se han efectuado en el sitio donde se registró el atentado, se pudo establecer que el crudo quedó contenido en el cráter y no se registra contaminación a fuentes de agua.

Le puede interesar: [¿Está usted en esta lista? Suspenden 13.000 licencias de conducción en Bogotá](#)

Por ahora, el personal del Ejército adelanta operativos para asegurar el área y facilitar el ingreso del personal técnico para la recuperación y reparación del tramo del Oleoducto que resultó afectado producto de la acción ilícita.

La Empresa petrolera, mediante un comunicado rechazó una vez más estos hechos violentos contra las operaciones petroleras en esa región del país, e indicó que “este tipo de actos generan consecuencias que impactan al medio ambiente, ponen en riesgo a las personas y afectan los ingresos de las regiones y al país”.

En lo corrido de este año 2019, ya son 26 los atentados que se han registrado en contra de la infraestructura petrolera que es utilizada para el transporte de hidrocarburos.

Lea también: [Declaran alerta naranja por incendios forestales en Tolima](#)

Por ahora no se ha determinado concretamente quiénes fueron los autores de este atentado; sin embargo, se conoce que en la región hay presencia de las guerrillas del Eln y los grupos armados organizados de las disidencias de las Farc.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags

[Oleoducto Caño Limón Coveñas](#) / [Arauca](#) / [Ecopetrol](#)

También le puede interesar



Autoridades investigan secuestro de contratista en Saravena | Llanos | Hace 3 minutos



Investigan asesinato de soldado profesional en Saravena (Arauca) | Llanos | 1 día atrás



Reportan nuevo derrame de crudo en Cúcuta | Santanderes | 3 días atrás



Expresidente de Ecopetrol fue acusado por caso Reficar | Judicial | 4 días atrás



Capturan a ocho personas por minería ilegal en Arauca | Llanos | 6 días atrás

Encuentre más contenidos



SECCIONES

- Portada
- Colombia
- Bogotá
- Política
- Judicial
- Deportes
- Economía
- Entretención
- Tecnología
- Internacional

RADIO

- LA FM
- Megana 2
- La Mega
- RCN Mundo
- Radio 1
- El Sol
- Fantástica
- Alerta Bogotá
- Amor
- Radio Ped

TELEVISIÓN

- Canal RCN
- NTN24
- Nuestra Tele
- RCN Comerciales
- RCN Novelas

OTROS

- Fides
- La República
- RCN Radio 60 años

SIGANOS



por cuenta de un deslizamiento que ha generado una avalancha que a su vez, arrastró el puente sobre la quebrada La Paradiseña.

Lea también: [Una 80 personas en Chiriquí \(Panamá\) afectadas por derrumbe de](#)